Tangentenweg von Primarschülern begrünt Pflanzaktion Unter Anleitung

von Gärtnerinnen und Gärtnern der Stadtgärtnerei haben am Freitag 100 Schulkinder der Primarschule Erlenmatt 50 Kletterpflanzen entlang des Tangentenweges gesetzt und damit 1000 Quadratmeter der Betonmauer der Einhausung der Nordtangente begrünt. Mit der

1000 Quadratmeter der Betonmauer der Einhausung der Nordtangente begrünt. Mit der Aktion, die eine Initiative des neuen Basler Vereins «Grün her Schweiz» war, sollen das Mikroklima auf der Erlenmatt verbessert und die Biodiversität geför-

dert werden. (bz)